

# Gobierno Elimina Trabas Burocráticas a Exportación

El Gobierno está eliminando las trabas burocráticas a las exportaciones, para fomentar esta actividad que genera un beneficio multiplicador al desarrollo económico y social, declaró el Presidente Alfredo Cristiani.

El mandatario dijo que al mejorar las exportaciones se fomenta la productividad, a fin de iniciar el proceso de rescate nacional. El panorama que presentan actualmente las exportaciones es deprimente, ya que entre

1980-1988 este soporte de la economía nacional bajó en un 50 por ciento por falta de apoyo y por las innumerables trabas burocráticas del sistema, detalló. Es por esta razón que el Gobierno está empe-

ñado en brindar el apoyo necesario a los sectores exportadores, a fin de coadyuvar esfuerzos en el fomento de las exportaciones tradicionales y no tradicionales, aseveró el

—Favor pase a la página 29.



**CONTROL DE PLAGAS.** Un Plan de Emergencia Nacional para controlar la plaga de chapulín que afecta la Zona Oriental, desarrolla el Ministerio de Agricultura y Ganadería, con el apoyo del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA). Informan, de Izq. a derecha: Ings. Raúl Góchez, Julio Ramírez y el Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Antonio Cabrales.

## Estudian Observaciones a Reforma a Códigos Penales

La Comisión de Legislación de la Asamblea Legislativa estudia las observaciones hechas por los partidos políticos al proyecto de reformas a los códigos Penal y Procesal Penal, informó el diputado Raúl Somoza Alfaro.

Como una medida para frenar el terrorismo, el Gobierno envió al Congreso un proyecto de modificaciones a dichos códigos, en los cuales se aumentan las penas hasta 30 años de prisión por delitos de terrorismo.

Los únicos institutos políticos que han pre-

## Concluyen Remodelación de Parque Cuscatlán

El próximo fin de semana se concluirá la primera etapa de los trabajos de remodelación del parque Cuscatlán, iniciados hace dos meses por el Comité de Obras Sociales de la alcaldía capitalina, informaron fuentes edilicias.

La primera etapa del proyecto comprende la instalación de 60 bancas de concreto armado y de igual número de mesas (construidas in situ), las cuales sustituyen a la deteriorada estructura que permanecía en el parque desde 1943.

Documentos histó-

sentado sus observaciones sobre este proyecto son el Partido Demócrata Cristiano (PDC) y el Movimiento Nacional Revolucionario (MNR), así como la confederación sindical izquierdista UNTS, Izquierdista Somoza Alfaro, que preside la Comisión de Legislación.

El informante sostuvo que los diputados

membros de esta comisión se han reunido en diferentes ocasiones para analizar las reformas enviadas por el Ejecutivo y que no han encontrado ninguna disposición que viole los derechos contemplados en la Constitución Política.

“Lo que se está bus-

—Favor pase a la página 41.

## Organismos Internacionales Ayudan a Combatir Langosta

Organismos internacionales colaboran con el Ministerio de Agricultura en su plan de emergencia contra la plaga de langostas que arrasa los cultivos de la zona oriental del país, se informó oficialmente.

Lo anterior fue dado a conocer por el ministro Antonio Cabrales y

técnicos de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) y el Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA).

La ayuda internacional para combatir la plaga de chapulín está

—Favor pase a la página 59.

## Independencia y Superación de Campesinos Busca FINATA

La independencia y superación de los campesinos salvadoreños es lo que pretende la nueva administración de la Financiera de Tierras Agrícolas (FINATA), siguiendo los lineamientos del gobierno del Presidente Alfredo Cristiani.

Así se expresó el Lic. Raúl García Prieto, nuevo presidente de FINATA, quien en compañía del Presidente Cristiani, el Ministro de

Cabrales y otros funcionarios del gobierno, entregó ocho mil títulos de propiedad a igual número de campesinos en Sonsonate.

García Prieto inició su mensaje con unas palabras en náhuatl, según él “para tratar de rescatar nuestros valores autóctonos”.

Varios campesinos beneficiados dijeron que la entrega de las escrituras de parte del

## Inauguran Mañana 'Consuma 89' en la Feria

Una asistencia de por lo menos 150 mil personas se espera para la feria “Consuma 89” que el Ministro de Economía, Arturo Zablah Kuri, inaugurará mañana jueves dentro de las fiestas patronales de San Salvador.

La gerente general de la Feria Internacional, licenciada Elizabeth de Herrera, informó que la exposición tendrá lugar en el Pabellón Centroamericano No. 1 de ese recinto y se incluye dentro del programa de rescate nacional del Presidente Alfredo Cristiani.

“Consuma 89” se desarrollará del 27 de julio al 6 de agosto, espe-

—Favor pase a la página 58.



**SE DESPIDE.** El embajador de Venezuela, Dr. Pedro Emillo Coll, visitó EL DIARIO DE HOY para agradecer la colaboración que recibió. El diplomático se va del país.



Lic. Raúl García Prieto.



**CONSUMA 89.** El Ministro de Economía, Lic. Arturo Zablah Kuri, inaugurará mañana jueves “Consuma 89”, en el Pabellón Centroamericano 1, de la Feria Internacional. Invitan Norma Ramos y Ana Mirian de Hernández.

## Entregan Palma de Oro en Memoria de Víctor Steiner

Como un homenaje póstumo al fallecido presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, don Víctor Steiner, se entregará hoy la “Palma de Oro”, en solemne ceremonia, informaron voceros de esa gremial.

El homenaje, que recibirá la esposa del señor Steiner, representa un tributo de reconocimiento a la fecunda labor que realizó el desaparecido presidente de la institución, que alcanzó los perfiles de connotado dirigente empresarial, señalan.

Durante la ceremonia se nominará con el nombre de Víctor Steiner al edificio donde se ha ampliado la instalación sede de la Cáma-

—Favor pase a la página 41.

## Responsabilizan Nepotismo DC de la Crisis Económica

El nepotismo y la falta de visión de los funcionarios del gobierno anterior llevaron al país a la crisis actual, dijo el taxista Ernesto Erazo al analizar la actual situación salvadoreña.

El nepotismo, dijo el declarante, es la desmedida preferencia

que algunos dan a sus parientes para las gradas o empleos públicos.

Basta leer esta definición para recordar los múltiples casos que se dieron en el gobierno de Napoleón Duarte y que contribuyeron en

—Favor pase a la página 57.

## Dr. Jarquín González Gana Premio Nacional Medicina

El médico José Douglas Jarquín González se hizo acreedor al Premio Nacional de Medicina “Dr. Luis Edmundo Vásquez” con el trabajo “Análisis al modelo institucional de atención materna en El Salvador”, informó una fuente oficial.

La licenciada Leticia Flores Henríquez, Jefa de Relaciones Públicas del Ministerio de Salud, dijo: “EL DIARIO DE

HOY que un jurado especial dio a conocer ayer al mediodía la selección tras la consideración de numerosos trabajos de candidatos.

Nuestra informante agregó que el jurado también concedió mención honorífica a los trabajos “Problemas de Salud de El Salvador II: Los niños de la calle” y “Chancrole en

—Favor pase a la página 29.